

Fuite d'informations sur les projets contre la délégation cubaine au sommet CELAC-UE à Bruxelles



Bruxelles, 17 juil (RHC) Des utilisateurs de réseaux sociaux ont divulgué des images de la maison à Bruxelles où se cachent des terroristes contre-révolutionnaires de Miami et d'Europe qui ont l'intention de saboter la participation de la délégation cubaine et, par extension, le Sommet CELAC-UE.

Selon ces informations, la maison est habitée par Javier García, le mari de la propriétaire, qui est contrôlé par la Drug Enforcement Administration (DEA) depuis 1999, après le démantèlement d'un réseau de trafic de drogue au Costa Rica qu'il dirigeait.

La maison, qui n'a qu'une seule sortie et qui est située Rue de la Grande Haie 153, Etterbeek, 1040, Bruxelles, abrite les terroristes Lazaro Mireles Galvan, Sayde Chaling Chong, Veluka Calderon, Avana de la Torre et d'autres terroristes, selon le rapport sur les réseaux.

La bande de terroristes de Bruxelles est dirigée et financée par Karla Velázquez, représentante du programme Cuba du National Democratic Institute (NDI).

Karla Velázquez, qui dirige les opérations sur le terrain, travaille en étroite collaboration avec l'équipe d'assistants du haut représentant de l'UE, Josep Borrell.

Parmi les autres informations divulguées figurent les grandes lignes des actions violentes menées par ces mercenaires cubains en Europe contre le déroulement du sommet CELAC-UE qui doit se tenir les 17 et 18 juillet.

Les dénonciateurs appellent les autorités belges à prendre des mesures contre les terroristes qui organisent des actions violentes sur leur territoire et mettent en danger la sécurité des dirigeants et des participants à l'événement.

(Extrait de Razones de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328665-fuite-dinformations-sur-les-projets-contre-la-delegation-cubaine-au-sommet-celac-ue-a-bruxelles>



Radio Habana Cuba